2023-09-07

¿Quién es Claudia Sheinbaum? Biografía de la candidata de Morena a la presidencia

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://lavozdelmayab.com/wp/2023/09/07/quien-es-claudia-sheinbaum-biografia-de-la-candidata-de-morena-a-la-presidencia/

¿Dónde nació Claudia Sheinbaum?

Claudia Sheinbaum nació en la Ciudad de México, México, el 24 de junio de 1962. Sus padres son Carlos Sheinbaum Yoselevitz, un ingeniero químico, y Annie Pardo Cemo, una bióloga.

Sheinbaum ha presumido de que sus orígenes políticos vienen desde la infancia, pues sus padres participaron del movimiento estudiantil de 1968, lo que impulsó su activismo.

Pero su formación académica no fue política, pues estudió Física en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), además de una maestría en ingeniería energética y un doctorado en la misma especialidad.

Claudia Sheinbaum vía Facebook

¿Cuál es la trayectoria política de Claudia Sheinbaum?

Su acercamiento a la política inició en el Partido de la Revolución Democrática (PRD) -del cual López Obrador fue candidato presidencial en dos ocasiones- al que ella se adhirió en 1989, pero sin participar en la estructura u organismos internos.

En 2000 se incorporó al gabinete de López Obrador, cuando él era jefe de gobierno del entonces Distrito Federal.

Ahí se desempeñó como secretaria de Medio Ambiente y en 2006 se convirtió en vocera de la primera campaña a la presidencia de México de López Obrador.

En 2014, Sheinbaum renunció al PRD para incorporarse al Movimiento de Regeneración Nacional.

Uno de sus primeros cargos políticos fue como delegada en Tlalpan, demarcación de la capital, de octubre de 2015 a diciembre de 2017.

En ese puesto vivió una de sus más grandes polémicas durante el sismo de septiembre de 2017, cuando colapsó un colegio en la demarcación en el que murieron 19 niños y cuatro adultos.

Entonces, Sheinbaum recibió acusaciones de omisión por no haber advertido las irregularidades del inmueble.

En agosto de 2017 Sheinbaum logró tras una encuesta la candidatura para contender por la jefatura de Gobierno de Ciudad de México, que ganó en 2018 con 2.5 millones de votos y se convirtió en la primera mujer en la historia de la capital electa para el puesto.

Claudia Sheinbaum vía Facebook

En octubre de 2022, Sheinbaum expresó por primera vez sus intenciones de lanzarse por la presidencia de México, aunque negó ser la preferida de López Obrador.

Sus aspiraciones políticas, sin embargo, están rodeadadas por diversas polémicas, en especial por el accidente que ocurrió en la línea 12 del metro en mayo de 2021 que dejó 27 muertos y cientos de lesionados.

También la han señalado de desatender a los afectados por los sismos de 2017 que dejaron sin vivienda a cientos de familias en el sur de la ciudad.

La pandemia también trajo a la mandataria una polémica por el suministro de Ivermectina del Gobierno de Ciudad de México a más de 200,000 pacientes a través de un kit médico como parte de un estudio para tratar el Covid-19.

¿Qué premio Nobel tiene Claudia Sheinbaum?

Claudia Sheinbaum no tiene ningún premio Nobel. En 2007, el Panel Intergubernamental de Cambio Climático (IPCC), del cual Sheinbaum era miembro, recibió el Premio Nobel de la Paz por sus esfuerzos para "crear y consolidar el conocimiento científico sobre el cambio climático y sus consecuencias". Sin embargo, Sheinbaum no fue personalmente galardonada con el premio.

Sheinbaum ha recibido otros premios, como el Premio Anual de Investigación Económica Maestro Jesús Silva Herzog, el Premio Joven Investigador de la Universidad Nacional Autónoma de México en Innovación tecnológica y el Premio Sor Juana Inés de la Cruz.

Claudia Sheinbaum vía Facebook

¿Qué ha hecho Sheinbaum en CDMX?

Durante su mandato, ha implementado una serie de políticas y programas enfocados en mejorar la calidad de vida de los capitalinos.

Entre sus logros más destacados se encuentran:

La construcción de la Línea 3 del Cablebús, que conecta la alcaldía Iztapalapa con la alcaldía Gustavo A. Madero.

La ampliación de la Línea 2 del Metrobús, que conecta la alcaldía Cuauhtémoc con la alcaldía Iztapalapa.

La inversión en infraestructura verde, como la construcción de parques y bosques urbanos.

El impulso a la educación pública, con la construcción de nuevas escuelas y la mejora de las condiciones de las existentes.

La ampliación de los programas sociales, como el programa de becas para estudiantes de bajos recursos.

Claudia Sheinbaum vía Facebook

¿Quién es la pareja de Sheinbaum?

La jefa de gobierno relata que su relación con Jesús María Tarriba Unger se construye por admiración mutua. Si bien la trayectoria académica y profesional es bien conocida por los mexicanos, poco se sabía de la vida de su pareja. Sin embargo, Jesús María también es graduado de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Tarriba tiene un doctorado en Física por la Facultad de Ciencias de la misma universidad y gracias a su

formación en los campos matemáticos, desde 2017 a la fecha se desarrolla como especialista en modelos de riesgo financiero para el Banco de México (Banxico).

Desde hace varios años se enfocó en el sector financiero. Él mismo se define como un profesional en áreas como la construcción de modelos de valoración, métricas aplicadas a la medición del riesgo de mercado y de liquidez en las carteras bancarias y de negociación.

En 1994, el físico obtuvo el galardón Weizmann de Ciencias Exactas por su tesis doctoral. Tiene experiencia en la banca nacional; de 1994 a 1997, Jesús María trabajó como analista cuantitativo para Banamex. Posteriormente, el físico estuvo trabajando en Santander como jefe de modelos de riesgo durante 16 años.

El espectro laboral de Jesús María también se extiende a gestión de activos y pasivos en los bancos (riesgos de tipos de interés, de divisas y de liquidez); riesgo de crédito de contraparte en los contratos derivados; teoría y práctica económica estadística y financiera, así como en procesos de gestión de riesgo de toda una empresa.

Mario Delgado vía Facebook

¿Cuántos hijos tiene Sheinbaum?

Sheinbaum tiene dos hijos: Mariana Ímaz Sheinbaum, su hija biológica, nacida en 1988 y Rodrigo Ímaz Alarcón, su hijo adoptivo, nacido en 1989.

Lo último:

SCJN invalida artículos del Código Penal Federal que castigan el aborto

¿Quién es Claudia Sheinbaum? Biografía de la candidata de Morena a la presidencia

Siempre sí, es Claudia

Apuesta Coparmex por el fortalecimiento de las MiPymes

Morena anuncia reforma que va contra los fideicomisos de la SCJN

The post ¿Quién es Claudia Sheinbaum? Biografía de la candidata de Morena a la presidencia appeared first on Alto Nivel.